

LA EVA

Yecerys Faray Blanco Sarmiento*

Soy la Eva de este siglo,

La que anda danzando desnuda entra jardines, soñando con contemplar algo más hermoso que esta perfección encerrada en la monotonía

Soy aquella que pretende saberlo todo, atrapando en su mente el universo entero, Que va tratando de darle libertad a su espíritu, tomado prisionero, entre la espalda y el pecho

Soy; yo misma soy el universo en su infinita esencia, en su desfigurado e imposible conocimiento de sí mismo;

Soy la poesía y el canto que van por ahí dándole comienzo y fin a la santa guerra que se debate en los cuerpos;

Soy la paz que se haya en la utopía

Soy la locura Y la aventura

De mi sola existencia, soy yo o puedo ser mi perdición y quizás mi salvación.

Estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad Libre, Sede Cartagena. http://simplementefaray.wordpress.com